

POUR L'AVENIR DES NEIGES : LA SECURITE UNE PRIORITE !



Mesdames, Messieurs,
Depuis 2012 les services de l'État travaillent sur la définition de zones de dangers auxquels sont exposés les habitants des Neiges en raison de la présence de stockage de matières dangereuses, mais jusque là aucune information ni réunion publique pour vous informer.

Grâce aux multiples interventions de **Jean-Paul LECOQ**, Député et de **Nathalie NAIL**, sa suppléante, auprès d'Edouard

Philippe, Maire du Havre et du Sous-Préfet, les Conseillers Généraux **Alban BRUNEAU** et **Sophie HERVE** qui n'ont cessés eux aussi d'alerter, nous avons ENFIN obtenu qu'une réunion se tienne lors de laquelle l'État va informer la population sur les études de dangers relatives aux ouvrages d'infrastructures de transport de matières dangereuses (OITMD) des terminaux Europe et Atlantique et le nouveau zonage.

Celle ci aura lieu :

VENDREDI 12 AVRIL À 18H À LA SALLE DES FETES DES NEIGES

Qui dit danger, dit mesures à prendre, lesquelles, et qui finance ??
L'État, la Ville, les Entreprises ?
Un fonds doit être constitué dans ce sens ! Ils savent trouver de l'argent pour certains projets pharaoniques, pour protéger la population il faut mettre le paquet !

Nous sommes nombreux à être concernés par les restrictions en matière d'urbanisme, et les mesures de sécurité à mettre en place pour se protéger, protéger nos enfants qui sont scolarisés à l'école Jean-Jaurès et protéger nos habitations. Doubles cloisons en béton ?

Changement des fenêtres en verre « sécurit » par exemple ? Mais qui va payer ?

Soyons nombreux à la réunion pour nous faire entendre et obtenir que des mesures de prévention soient prises pour notre quartier, pour son avenir et pour ses habitants !

**La cellule des Neiges du Parti
Communiste Français**

